

Memorias No. 3

Portada

Álbum de fotos de las Primeras y Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes ‘El sabio catalán’ de Cien Años de Soledad. Un escritor a caballo de Cataluña y el Caribe colombiano.

Fotografías Jornada en Barcelona



El escritor Ramón Illán Bacca, durante su intervención en las Primeras Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, celebradas en la sede de Bellaterra de la Universidad Autónoma de Barcelona, España. Es acompañado por el filólogo catalán Jordi Lladó i Vilaseca, coordinador académico de las Jornadas.



El filólogo catalán Francesc Foguet i Boreau durante su intervención en las Primeras Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, celebradas en la sede de Bellaterra de la Universidad Autónoma de Barcelona, España. Es acompañado por el filólogo catalán Jordi Lladó i Vilaseca, coordinador académico de las Jornadas.



El sociólogo Adolfo González Henríquez, el filólogo catalán Jordi Lladó i Vilaseca y el escritor Ramón Illán Bacca en visita al Espaci Escenic Joan Brossa, en donde tuvo lugar la puesta en escena de la obra de Ramón Vinyes i Cluet, “Peter’s Bar”.



Los actores del Espaci Escenic Joan Brossa, en el momento en que representaban “Peter’s Bar”, obra teatral de Ramón Vinyes i Cluet.



El sociólogo Adolfo González Henríquez y el escritor Ramón Illán Bacca, acompañados por el Cónsul de Colombia en Barcelona, junto al busto de Ramón Vinyes i Cluet, en Berga, Cataluña.



El sociólogo Adolfo González Henríquez y el escritor Ramón Illán Bacca son conducidos por el filólogo catalán Jordi Lladó i Vilaseca, en su visita a Berga, la tierra natal de Ramón Vinyes i Cluet.

Fotografías Jornada Barranquilla



El rector de la Universidad del Norte, Dr. Jesús Ferro Bayona y el filólogo catalán Jordi Lladó i Vilaseca, durante la apertura de las Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, en la sede de la institución educativa en Barranquilla.



El historiador Antonino Vidal Ortega y el comunicador social Danny González Cueto, durante la conferencia inaugural dictada en la sede de la Universidad del Norte, en Barranquilla, para dar apertura a las Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes.



El escritor Álvaro Miranda y el crítico literario Ariel Castillo, conversan durante el segundo día de las Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, en la sede de la Universidad del Norte, en Barranquilla.



El filólogo catalán Jordi Marrugat i Doménech, durante su intervención en las Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, en la sede de la Universidad del Norte, en Barranquilla.



El filólogo catalán Jordi Lladó i Vilaseca, coordinador académico de las Primeras Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, se dirige a los asistentes, en la apertura de las Segundas Jornadas, celebradas en la sede de la Universidad del Norte, en Barranquilla.



Esperanza Salgado, alumna de Ramón Vinyes en el Colegio Barranquilla para Señoritas, brinda declaraciones durante las Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, en la sede de la Universidad del Norte. La acompaña el escritor Álvaro Miranda Hernández.



Los filólogos catalanes Jordi Lladó i Vilaseca, Francesc Foguet i Boreau y Jordi Marrugat i Doménech, los escritores Ramón Illán Bacca y Álvaro Miranda Hernández, y el catedrático Enric Gallén Miret, en visita al Antiguo Edificio de La Aduana, en el marco de las Segundas Jornadas de Estudio Ramón Vinyes, celebradas en la sede de la Universidad del Norte, en Barranquilla.



El escritor Álvaro Miranda y el filólogo catalán Francesc Foguet i Boreau, en su visita al Antiguo Edificio de La Aduana de Barranquilla.